

Maria Wahle

Erfurt

Zu mir

Ich bin Maria (32) und arbeite momentan in einer Bioland-GemüseGärtnerei in der Nähe von Erfurt.

Attac & Ich

Seit 2012 ist die Ortsgruppe Erfurt ein Zuhause von mir – ab 2014 war ich im Rat und seit zwei Jahren bin ich im KoKreis unterwegs. Nächstes Jahr möchte ich mit Freund*innen zusammen eine Solidarische Landwirtschaft aufbauen und habe deshalb leider nicht soviel Präsenzzeit zur Verfügung – würde die vorhandene aber gerne im Rat nutzen. Meine Themen innerhalb von Attac und auch für die zukünftige Ratsarbeit sind Klimagerechtigkeit, Alternative Landwirtschaft und gerechter Welthandel. Zudem möchte ich mich konstruktiv in die Diskussionen und Kampagnen um die Weiterentwicklung und Zukunft von Attac einbringen.



Erfurt, 15. Oktober 2018